
 
 
 

Общественная творческая региональная организация 
“Санкт-Петербургский Союз дизайнеров” 

XVI отчетно-выборная Конференция 
 

ПРОТОКОЛ 
 
Дата проведения Конференции: 7 апреля 2018 года. 
Место проведения: Санкт-Петербург, наб. реки Мойки, 8  
Время начала Конференции: 12:00. Время окончания Конференции: 18:00. 
Всего делегатами Конференции избрано: 75 чел. 
Присутствовали: 62 чел. 
Приглашенные: юрист Фролов Ю.Н. 
Кворум Конференции 2/3 избранных делегатов имеется. 
Конференция правомочна принимать решения по всем вопросам повестки дня. 
Председатель – Монгайт Е.И, Секретарь - Тимофеева Н.О. 
 
Поступило предложение открыть конференцию. 
Голосование: против, воздержался – нет. Принято ЕДИНОГЛАСНО. 
Отчетно-выборная Конференция считается открытой. 
 
Есть предложение избрать Мандатную комиссию в составе 3х человек: Пономаренко 
С.И.(председатель), Лебедев Н.И., Жданов А.Д. Голосование: против, воздержался – нет. 
Принято ЕДИНОГЛАСНО. 
Есть предложение поручить ведение Конференции Монгайту Е.И., секретарь Тимофеева 
Н.О. Голосование: против, воздержался – нет. Принято ЕДИНОГЛАСНО. 
 
Перед началом Конференции – награждение членов СПб СД и вручение:  
грамот в честь 30-летия СПб СД, благодарностей Администрации Центрального района 
СПб, Комитета по культуре СПб, Почетного Знака «За заслуги в развитии дизайна», 
Почетной Грамоты Губернатора СПб. 
 
СЛУШАЛИ: 
Председателя Мандатной комиссии Пономаренко С.И. – о признании Конференции 
легитимной (делегатов – 75, присутствует – 62, что превышает 2/3 от состава делегатов) 
 
СЛУШАЛИ: Утверждение повестки дня Конференции. 

 
ПОВЕСТКА ДНЯ: 

      1. Отчет о работе Правления за период с 2014-2018 гг. 
2. Отчет о работе ревизионной комиссии за период 2017-2018 гг. 
3. Выборы нового Правления. 
4. Выборы нового председателя Правления СПб СД. 
5. Выдвижение кандидатур в новый состав Правления и Ревизионной комиссии.  
6. Выборы нового состава Правления и ревизионной комиссии. 
 

Голосование по предложенной повестке: против, воздержался – нет. Принято 
ЕДИНОГЛАСНО. 



 
СЛУШАЛИ: 
Предложение о регламенте работы Конференции: 
- для доклада по первому вопросу – 20 мин. 
- для доклада по второму вопросу – 10 мин. 
- для выступлений в прениях – до 3 мин. 
Конференцию провести до 17 часов, вопросы можно задавать как в письменной, так и 

устной форме. 
Голосование за предложенный регламент работы: против, воздержался – нет.  
Принято ЕДИНОГЛАСНО. 
 
1. Отчет о работе Правления за период с 2014-2018 гг. 

 
СЛУШАЛИ: Тимофеева А.В. с отчетом о работе. 
В выступлении отмечено, что за отчетный период проделана большая работа по 

сохранению независимости и автономности Союза. Постоянное внимание 
Администрации, Правления и Бюро секций в работе Союза к юридически точному 
соответствию Уставу и Закону РФ вывело нашу организацию, впервые за много лет, на 
новый уровень решения организационных и творческих задач. Лидерами в этом новом 
эффективном развитии жизни и деятельности Союза стали секция Графического и Арт- 
дизайна. 
В качестве ярких примеров этого нового разворота можно назвать:  
- Новую версию сайта Союза designspb.ru (выполнено студией Terminal design, И.И. 
Куликов) работы организованы секцией Графического дизайна.  
-  Создание инициативной редакционной группы, возглавляемой А.А. Трофимовым и 
А.П. Траубе. Группа прошла за это время «боевое крещение» и по сути сформировалась в 
Редакцию сайта. Тот же коллектив организовал и активно развивает «Креативное 
пространство «МОЙКА-8», задачей которого стало формирование и совершенствование 
лекционной программы с яркими и авторитетными спикерами; 
- Дирекцией Союза введен в практику ККА (контрольно-кассового аппарат), благодаря 
этому решен сложный вопрос обеспечения мероприятий КП «Мойка-8» БСО (бланками 
строгой отчетности – билетами. Печать, учет, реализация). Проведена более современная 
технология продажи и налогового учета входных билетов на выставки, лекции, семинары 
и мастер-классы; 
- Создан «Клуб ветеранов», в который вошли «отцы-основатели Союза». Немало своего 
времени и душевных сил в реализацию этого творческого подразделения Союза вложил 
ветеран отечественного художественного конструирования А.А. Печкин. Вместе с 
коллегами по Правлению и ветеранами эта идею удалось воплотить в жизнь. Практика 
показала, что инициатива оказалась очень точной и мудрой по времени создания и 
содержанию своей работы;  
- Возрождение коснулось и библиотеки Союза. За последнее время проведена большая 
работа по систематизации и учету книжно-журнального фонда, что является основным 
условием начала её работы; 
- За этот период организованы и проведены, в 2015 и 2017 годах, очередные биеннале 
«Модулор», прошедшие в Креативном пространстве «ТКАЧИ», за что личная 
благодарность В.Н. Тимошенко; 
- Восстановлена работа с Министерством культуры РФ по социальной помощи ветеранам 
Союза по здоровью и Творческим стипендиям талантливой молодежи; 
- Восстребованной оказалась и хорошо организованная система приема новых членов и 
кандидатов в члены Союза. Получила поддержку практика «весенней» и «осенней» 
приемных сессий; 



- Подтвердила жизнеспособность система ежегодного выпуска современных по форме и 
содержанию удостоверений членов Союза. Это стало возможным благодаря поддержке 
нашего многолетнего партнера ООО «Фабрика Карт», за что им большое спасибо.  
Регламент не позволяет мне дать развернутое описание вышеперечисленным 
достижениям, но Правление и я подчеркиваю, что наш Союз в лице его наиболее 
активных членов сделал все возможное за отчетное время для выведения нашей 
творческой организации на новый уровень своего развития.  
Нашему Союзу, новому составу Правления и новому председателю желаю успешной 
деятельности, достижения следующих, качественных результатов во благо нашей 
профессии, и, в конечном счете, нашему городу и обществу.   
Пусть преемственность поколений станет залогом этого успеха! 

  
Вопросы к докладчику – нет. 
 
Монгайт Е.И. предложил редакционную комиссию в составе:  
Тимофеев А.В., Дужников С.Ю., Трофимов А.А. 

Голосование за предложенный список комиссии: против, воздержался – нет.  
Принято ЕДИНОГЛАСНО. 
       
2. Отчет о работе ревизионной комиссии за период 2017-2018 гг. 

 
СЛУШАЛИ: Пономаренко С.И. с отчетом о работе.  
Процедурных и юридических нарушений в деятельности СПб СД не обнаружено. 
Финансовая дисциплина: успешная лекционная деятельность, увеличение дохода за 

2017 год, но расходы тоже растут. 
Основная проблема – взносы и должники, систематическая недостача средств СД. 
Оценка работы Правления в целом – положительная. 
Вопросы к докладчику – нет. 
 
В прениях выступили: 
Никифоров В.Е. (3 мин.) – нынешний СД – возрождение и расцвет в последние годы. 

Создание сайта – большой успех СД. Активно работает Клуб ветеранов, это примерно 
20% от численности Союза. Пожелания новому Правлению – внимание созданию архива 
и музея. Написать анкету каждому члену и приложить портфолио. Вступление СПб СД в 
Международную организацию – время серьезно заняться этим вопросом. 
Оценка работы Правления – удовлетворительно. 
Тимошенко В.Н. – проведена громадная работа этим Правлением. Самое главное – 

автономность Союза. Очень сильная команда, которая дала дорогу молодым членам. 
Оценка – удовлетворительно, с дополнительным выделением отличной работы 

Тимофеева А.В. 
Модулор – успешно прошел в 2017 году. Новому Правлению – чтобы Модулор вошел 

в бюджетную программу. 
Зубов А.Г. – помещение сохранили, москвичей победили, Назарова убрали. 

Профориентация – хорошая, ГАКИ работают с представителями СПб СД. 
Оценка работы Правления – удовлетворительно, отметить отличную работу 

Тимофеева А.В. 
 
Галкин В.Н. – сильная команда, успешное продвижение профессии дизайнера. 

Галкин В.Н. – представитель в Правительстве Комиссии по культуре и искусству. Снова 
налажены отношения СПб СД с Министерством культуры, как автономной организации. 
Работа Правления – достойная, положительная оценка. Особая благодарность Тимофееву 
А.В. 



Монгайт Е.И. – о приемной комиссии. Система кандидатов пока полностью себя не 
оправдала, но есть удачные моменты. Работа Правления – удовлетворительная, высшая 
похвала Тимофееву А.В. На будущее – доработать Устав (прямые выборы председателя и 
т.д.) 

 
Поступило предложение закончить прения. 
Голосование за предложение: против, воздержался – нет. Принято ЕДИНОГЛАСНО. 
 
В заключительном слове Тимофеев А.В. отметил, что и Дужников С.Ю., и Трофимов 

А.А. – оба заместители, и оба достойные кандидаты. Идеальный вариант их работа в паре. 
 
Предложение: Признать работу Правления удовлетворительной. 
Голосование за предложение: против - 1, воздержался – нет.  
Принято БОЛЬШИНСТВОМ ГОЛОСОВ. 
 
С проектом решений по отчету Правления и Ревизионной комиссии выступил 

Дужников С.Ю.: 
 

РЕШЕНИЕ (проект) 
по отчету Правления  

 
1. Признать работу Правления за отчётный период удовлетворительной. 
2. Способствовать расширению сферы деятельности Союза, как в отношении 
привлечения новых членов, так и в контактах с органами гос. управления и бизнес-
структурами. 

3. Активнее задействовать помещения Союза в работе с людьми, в частности в 
формировании зоны коворкинга, возможностей для деловых встреч членов СПб СД и 
т.д. 

4. Создать электронную базу данных членов СПб СД для размещения на сайте с целью 
расширения возможности по выполнению заказов и по взаимодействию как между 
секциями, так и между людьми. Усилить роль менеджмента и информационного 
обеспечения.  

5. Продвигать задачу создания Музея дизайна и Петербургского Центра развития 
дизайна для сохранения материальной культуры и памяти, передаваемой в будущее, 
для формирования важной площадки обсуждения вопросов, способствующих 
развитию.  

6. Продолжать взаимодействие с другими регионами, другими Союзами, учреждениями 
образования, активно привлекать к работе в Союзе студентов и молодёжь. 

7. Выразить благодарность Александру Васильевичу Тимофееву за его неоценимый 
вклад в формирование и развитие Санкт-Петербургского Союза дизайнеров. 

 
РЕШЕНИЕ (проект) 

по отчету Ревизионной комиссии 
 

1. Признать работу Ревизионной комиссии и лично её Председателя 
удовлетворительной. 

2. Систематизировать работу по мастерским Союза. 
3. Обратить внимание на дефицит бюджета Союза, переходящий из года в год, хотя и 
имеющий тенденцию к сокращению. На этот вопрос следует обратить особое 
внимание новому Правлению и Председателю, задействовав механизм партнёрства, 
коммерческих выставок и т.д. 

 



Голосование за проект решения: против, воздержался – нет.  
Принято ЕДИНОГЛАСНО. 
«Принять в целом» – против, воздержался – нет. Принято ЕДИНОГЛАСНО. 
РЕШИЛИ: Утвердить доклад Правления и Ревизионной комиссии с дополнениями 

Дужникова С.Ю. 
 
3. Выборы Правления СПб СД. 
 
Обсуждение кандидатур в Правление. По решению действующего Правления должно 

быть избрано не более 21 человека – возражений нет. 
Список кандидатов от секций: 
Секция арт-дизайна: Векшина К.К., Слуцкая П.Г., Траубе А.П., Цветкова Н.Н.  
Секция графического дизайна: Авакян Д.Р., Куликов И.И., Рябинина-Задерновская В.Е., 
Тимофеев А.В., Трофимов А.А.  
Секция дизайна моды: Куклина Е.М., Петрова Е.И., Селюта И.Ю., Суравцова Ю.С.  
Секция дизайн интерьера: Веселицкий О.В., Галкин В.Н., Карлов Л.В., 
Комогорцев И.В., Мудрогеленко Д.В., Никифоров В.Е., Карлов Л.В.  
Секция медиа-дизайна: Линецкий А.Б., Юхта Н.М.  
Секция промышленного дизайна: Дужников С.Ю., Киселёв А.А., Мареев Д.В., Монгайт 
Е.И., Тимошенко В.Н.  
Секция средового дизайна: Бабурова Н.В., Данилова С.Б.  
Секция теории и педагогики: Зубов А.Г., Клюшкин И.В., Натус Н.И. 
  
Поступило предложение – выборы провести закрытым голосованием, будут ли другие 
предложения? – Предложений нет. 
Кто за то, чтобы избрать Правление закрытым голосованием прошу голосовать: 

против, воздержался – нет. Принято ЕДИНОГЛАСНО. 
 
Поступило предложение – утвердить список для голосования, будут ли другие 
предложения? – Предложений нет. 
Кто за то, чтобы утвердить список для голосования в члены Правления: против, 

воздержался – нет. Принято ЕДИНОГЛАСНО. 
Кто за то, чтобы избрать счётную комиссию по выбору Правления в составе 3-х человек:  
Ефремова О.В. (председатель), Стрепетов А.Н., Корольков В.Ю.   
Голосовали: против, воздержался – нет. Принято ЕДИНОГЛАСНО.   
 
3. Выборы председателя Правления СПб СД. 
 
Поступило предложение о двух кандидатурах: Дужников С.Ю. и Трофимов А.А. 
Предлагается предоставить кандидатам слово для оглашения своей программы, не более 10 
минут каждому. 
Голосование: против, воздержался – нет. Принято ЕДИНОГЛАСНО. 
 
Слово предоставляется Александру Трофимову:  
В выступлении отмечено, что основное достижение – проект Мойка 8. За открытость и 
молодежь. Лекторий – постоянно функционирует, организовано 15 выставок. Работает 
библиотека, информация проходит в соцсетях. Начата работа с фотоархивом, портал «Мойка 
8» освещает все события в СПб СД. 
СПб СД – это площадка для современных дизайнеров. Сайт – вся информация и темы жизни 
Союза. 
Проекты – портфолио членов Союза. Соцсети – группа Мойка 8. Лавка Дизайнера и 
интернет-магазин – работа в тестовом режиме. 



 
ВОПРОСЫ: Медведев В.Ю. – Что не сделано и что бы сделали?  
Трофимов А.А. – Говорю и делаю то, что необходимо, смысла в общих словах нет, 
представляю Союз с лучшей стороны.  
Медведев В.Ю. – вопрос не отвечен. 
Печкин А.А. – огромная работа проведена. Помощь Клубу ветеранов – бесценна. А если не 
выберут, будешь продолжать?  
Трофимов А.А. – Буду продолжать, но председателем смогу сделать еще больше. 
Печкин А.А. – не вижу Союз без Трофимова А.А. и его команды. 
Вопрос из зала – есть ли планы обозначить СД с разных направлений работы? Пока нет 
объединения, оно необходимо.  
Трофимов А.А. – Мойка 8 и есть межсекционное объединение. 
 
Слово предоставляется Сергею Дужникову:  
В выступлении отмечено, что с самого начала деятельности нового председателя 
необходима комплексная ревизия СПб СД. У Союза есть тактические и стратегические 
задачи, главная из которых – Центр развития дизайна с архивом и музеем. Нужно собрать 
команду и решать эту комплексную задачу. 
Роль команды Трофимова А.А. и Траубе А.П. очень велика.  
Но необходимо выходить на самый верхний уровень руководства. Базовая идеология СПб 
СД – динамичный Союз на фундаменте традиций. Пропасть между «аксакалами» и 
молодежью не должна разделять СД, поэтому необходим диалог и совместные усилия. 
 
Вопрос: Зубов А.Г. – Да, пропасть между стариками и молодежью, но почему сбой даже в 
выступлении? При выступлении второго кандидата был выключен экран и прервана 
трансляция. 
Дужников С.Ю. – Формат предвыборной кампании подразумевает конкуренцию, надеюсь 
на совместную деятельность после выборов. 
Вопрос из зала – Вы планируете работать с правительством? По теме льгот в 
предоставлении помещений? 
Дужников С.Ю. – Да. 
 
Далее прения: по 3 человека из группы поддержки каждого кандидата, 3 мин. каждому. 
Возражений нет. 
 
В поддержку Трофимова А.А: 
Куликов И.И. – работа над созданием сайта, ежедневная совместная деятельность. В 
качестве председателя – повышение интенсивности деятельности в соответствии с новыми 
возможностями. Оба кандидата достойные, но необходим выбор. 
Авакян Д.Р. – со студенческих лет работали вместе. Трофимов структурный человек, на 
которого можно положиться и все будет работать. В идеале – внести изменения в структуру 
руководства, коллегиальность. Оба кандидата достойны, но вместе с Трофимовым можно 
сделать больше. 
Корольков В.Ю. – Союз дизайнеров это профессиональный союз, живой организм. 
Команда очень важна, как и постоянный процесс работы. 
 
В поддержку Дужникова С.Ю.: 
Тимошенко В.Н. – Оба достойны. Дужникова я знаю 30 лет, идем вместе и в профессии, и в 
жизни. Личные качества – честный, преданный, системный человек. Глубинный вариант 
руководителя – не картинки, а человеческий уровень. Глубокий профессионал, сильный 
кадр. Обе силы поднимут Союз на новый уровень. 



Монгайт Е.И. – отчет Трофимова – во многом заслуга работы председателя Тимофеева А.В. 
и Правления. Дужников – председатель секции «Промышленный дизайн», с 2007 года имеет 
большой опыт руководящей работы и взаимодействия с общественными и госструктурами, 
а, также, с творческой молодежью. 
Мареев Д.В. – рад, что у нас самые прозрачные и крутые выборы. Предыдущее руководство 
подготовило все для движения вперед. Наше будущее – в надежных руках. 
 
Есть предложение внести обе кандидатуры в список для голосования.  
Голосование: против, воздержался – нет. Принято ЕДИНОГЛАСНО. 

 
ПОСТУПИЛО ПРЕДЛОЖЕНИЕ: выборы провести закрытым голосованием.  
– Будут ли другие предложения? – Предложений нет. 
Кто за то, чтобы избрать председателя Правления закрытым голосованием, просьба 
голосовать: против, воздержался – нет. Принято ЕДИНОГЛАСНО. 
 
Предлагается избрать счетную комиссию в составе 3 человек. Нет других предложений? 
Предложений нет. Персонально: 
Пономаренко С.И. (председатель), Лебедев Н.И., Жданов А.Д. 
Голосование: против, воздержался – нет. Принято ЕДИНОГЛАСНО. 
Принимается к сведению протокол № 1 счетной комиссии.  
Переходим к процедуре голосования. 
 
ПЕРЕРЫВ НА ГОЛОСОВАНИЕ И ПОДСЧЕТ ГОЛОСОВ.  
 
По итогам подсчета голосов оглашается протокол № 1 счетной комиссии по выборам 
Правления. 
В результате голосования в Правление избрано 16 человек: 

1. Авакян Давид Робертович (57 голосов) 

2. Бабурова Наталья Владимировна (55 голосов) 

3. Галкин Валерий Николаевич (46 голосов) 

4. Дужников Сергей Юрьевич (54 голоса) 

5. Зубов Андрей Гендрихович (43 голоса) 

6.  Киселев Арсений Алексеевич (45 голосов) 

7. Клюшкин Игорь Владимирович (43 голоса) 

8. Куликов Иван Иванович (53 голоса) 
9. Линецкий Александр Борисович (56 голосов) 

10. Мареев Дмитрий Владимирович (53 голоса) 

11. Монгайт Евгений Израилевич (50 голосов) 

12. Мудрогеленко Дмитрий Владимирович (43 голоса) 

13. Тимофеев Александр Васильевич (53 голоса) 

14. Тимошенко Валерий Николаевич (45 голосов) 

15. Траубе Александра Петровна (57 голосов) 

16. Трофимов Александр Александрович (54 голоса) 
Предлагается утвердить Протокол №1 и результаты голосования по выбору Правления. 
 



По итогам подсчета голосов оглашается протокол № 2 счетной комиссии по выборам 
Председателя Правления. 

1. Дужников Сергей Юрьевич (33 голоса) 

2. Трофимов Александр Александрович (28 голосов) 
В результате голосования Председателем избирается Дужников С.Ю. 
Предлагается утвердить протокол №2 и результаты голосования по выбору Председателя 
Правления. 
 
Протокол составлен 7 апреля 2018 года в трех экземплярах. 
Протоколы №1 и №2 прилагаются. 

 
 
 

Председатель            Монгайт Е.И. 
 
 
Секретарь                  Тимофеева Н.О. 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Общественная творческая региональная организация 
“Санкт-Петербургский Союз дизайнеров” 

 
Протокол 1. 
 
Выборы состава Правления 
 
В результате тайного голосования были получены следующие результаты: 
 

1. Авакян Давид Робертович (57 голосов) 

2. Бабурова Наталья Владимировна (55 голосов) 

3. Галкин Валерий Николаевич (46 голосов) 

4. Дужников Сергей Юрьевич (54 голоса) 
5. Зубов Андрей Гендрихович (43 голоса) 

6.  Киселев Арсений Алексеевич (45 голосов) 

7. Клюшкин Игорь Владимирович (43 голоса) 

8. Куликов Иван Иванович (53 голоса) 

9. Линецкий Александр Борисович (56 голосов) 

10. Мареев Дмитрий Владимирович (53 голоса) 

11. Монгайт Евгений Израилевич (50 голосов) 

12. Мудрогеленко Дмитрий Владимирович (43 голоса) 

13. Тимофеев Александр Васильевич (53 голоса) 

14. Тимошенко Валерий Николаевич (45 голосов) 

15. Траубе Александра Петровна (57 голосов) 

16. Трофимов Александр Александрович (54 голоса) 
 
Итого подано бюллетеней – 62 
Из них признано недействительными – 0 
Голосование признано действительным 
 
 
 
Председатель счетной комиссии Ефремова О.В. 
 
 
07.04.2018 
 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 

Общественная творческая региональная организация 
“Санкт-Петербургский Союз дизайнеров” 

 
Протокол 2. 
 
Выборы Председателя Правления (1 человек) 
 
В результате тайного голосования были получены следующие результаты: 
 
 
 

1. Дужников Сергей Юрьевич (33 голоса) 

2. Трофимов Александр Александрович (28 голосов) 

 
Итого подано бюллетеней – 62 
Из них признано недействительными – 1 
Голосование признано состоявшимся 
 
 
Председатель счетной комиссии Пономаренко С.И. 
 
 
07.04.2018 

 
 


